



Tél : 01 97 83 20 16 / 01 65 49 18 18
E-mail : gorelgroupsarl@gmail.com

Cotonou le, 12 Janvier 2026

COMMUNIQUE DE PRESSE

Elan citoyen félicite le chef de l'Etat pour le succès éclatant des Vodoun days édition 2026

Les 8,9 et 10 Janvier passés, notre pays le BENIN a célébré dans une ferveur et dans un enthousiasme inespéré la fête nationale des religions endogènes, désormais plus connue sous la terminologie Vodoun days. Trois jours durant, ces manifestations culturelles et cultuelles ont offert au monde entier l'occasion de découvrir une image nouvelle du pays de Kaba, Bio Guerra et Béhanzin.

Elan Citoyen, à travers ce communiqué de presse, adresse ses félicitations au chef de l'Etat pour le succès éclatant de l'évènement, réussite due avant tout à la vision claire voyante et motivante de la gouvernance actuelle, d'ailleurs saluée et admirée partout dans le monde.

Elan Citoyen exhorte les successeurs du président Patrice Talon à lui emboiter le pas dans la conduite des Vodoun days, en accentuant davantage le dividende touristique de ce festival qui se mondialise d'édition en édition, avec une plus grande participation de la diaspora installée aux USA, en Europe, en Asie et ailleurs.

En effet les retombées économiques de Vodoun days paraissent si évidentes que le mouvement **Elan Citoyen** recommande la perpétuation du festival béninois, à l'instar de Cannes, en France de Vienne, en Autriche, de Venise, en Italie, et mieux encore.

Le coordonnateur national

Goras Euloge GBETIE